NEUE FREIHEIT

Freiheit in Christus

Eine Berufung – eine Befreiung:

- Ihr seid zur Freiheit berufen ... (Vers 13)
- So steht nun fest in der Freiheit, zu der uns Christus **befreit** hat (Gal 5,1).

Die treibende Kraft

- Denn die **Liebe Christi** drängt uns ... (2. Kor. 5,14).
- Denn das ist die Liebe zu Gott, dass wir seine Gebote halten. Und seine Gebote sind nicht schwer. (1 Joh. 5, 3).
- (ihr seid) ... von Herzen gehorsam geworden (Rö 6,17).

Drei Imperative

- Macht die Freiheit nicht zu einem Vorwand für das Fleisch (Vers 13)!
- Dient einander durch die Liebe ... du sollst deinen Nächsten lieben wie dich selbst (Vers 13-14)!
- Habt acht, dass ihr nicht voneinander aufgezehrt werdet (Vers 15)!

Die Imperative erinnern uns an ...

- unsere neue Identität
- unser neues Leben
- unsere neue Freiheit

Wir haben keine Freiheit zur Sünde, sondern eine Freiheit von der Sünde!

Die Freiheit zur Nächstenliebe

Die Liebe ist langmütig und gütig, die Liebe beneidet nicht, die Liebe prahlt nicht, sie bläht sich nicht auf, sie ist nicht unanständig, sie sucht nicht das Ihre, sie lässt sich nicht erbittern, sie rechnet das Böse nicht zu, sie freut sich nicht an der Ungerechtigkeit, sie freut sich aber an der Wahrheit, sie erträgt alles, sie glaubt alles, sie hofft alles, sie erduldet alles (1. Kor 13,4ff).

Lieb haben, nicht recht haben!

Wie gewinnt man die neue Freiheit?

- Gebet
- Vertrauen